
муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя  школа  №21 г.Волгодонска 

 

ПРОТОКОЛ  

заседания штаба воспитательной работы№6 

 

07.02.2023 г. 

Присутствовало – 9 (с привлечением члена ученического самоуправления)  

Отсутствовало  - 0 

 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол №5) 

2. План мероприятий на февраль. Декада наук. 

3. Организация и проведение классных часов, Уроков мужества к памятным датам. 

4.О работе с детьми, требующими особого внимания. 

5. Предварительный анализ реализации проекта по профилактике социально негативных 

проявлений в молодежной среде «Знаешь сам – научи другого»  

6. Работа школьной музейной комнаты «По волнам памяти» 

7. Трудоустройство несовершеннолетних. 

 

1.Слушали по первому вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР с выполнением решений протокола №5.  

- проведен флешмоб плакатов, посвященных году наставника и педагога 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/782 

- 25 января члены кружка «Юный блогер» сняли видеоролик, посвященный Дню студента. 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/852 

-2023 год объявлен на Дону годом атамана Матвея Платова. В январе проведены классные часы 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/845?single 

- 27 января атаман Волгодонского городского казачьего общества Бордаков В.Б., помощники 

атамана Копылов Е.В., Франскевич О.Г. провели беседу со старшеклассниками на тему 

геноцида казачества в рамках мероприятий, посвященных году Платова. 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/852 

- 27 января проведены памятные мероприятия «Блокада Ленинграда» 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/852 

Решили: работу по протоколу №5 признать удовлетворительной.  

2.Слушали по второму вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР, которая познакомила с   планом мероприятий на февраль, а 

также зам.директора по УВР Л.Н.Колдунову, которая подробно осветила план мероприятий в 

рамках общешкольной декады наук. Она сказала, что все учащиеся должны быть охвачены, 

особенное внимание необходимо уделить детям «группы риска».  

Решили: обеспечить выполнение плана декады наук, итоги всех мероприятий освещать в 

школьном аккаунте сети Телеграмм; провести награждение победителей и призеров декады 18 

февраля.  

3.Слушали по третьему  вопросу: 

О.С.Гринкевич, советника директора  по воспитанию, которая рассказала об  организации и 

проведение классных часов, Уроков мужества к памятным датам в феврале, оп проведении Дня 

Защитника Отечества с  привлечением военнослужащих воинской части.  

Решили: провести Уроки мужества в феврале, мероприятия, посвященные Дню защитника 

Отечества.   

4.Слушали по четвертому вопросу: 

Социального педагога, педагога – психолога О.В.Ковалеву, которая рассказала  о работе с 

детьми, требующими особого внимания. Она пояснила, что дети, требующие повышенного 

педагогического внимания, плохо адаптируются к школьной жизни, конфликтуют с 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/782
https://t.me/mboussh21volgodonsk/852
https://t.me/mboussh21volgodonsk/845?single
https://t.me/mboussh21volgodonsk/852
https://t.me/mboussh21volgodonsk/852


окружающими, для них характерен низкий уровень учебной мотивации, познавательная 

пассивность, несформированность общеучебных знаний и специальных умений.  Ольга 

Валентиновна подробно остановилась на  группах детей по различным категориям, определив 

направления работы классных руководителей.  

Решили: классным руководителям усилить  работу с детьми, требующими особого внимания 

по установленным направлениям. Незамедлительно устанавливать причины отсутствия 

учащегося в школе.  

5.Слушали по пятому вопросу: 

Морозову Ксению, члену ученического самоуправления. Она провела предварительный анализ 

реализации проекта по профилактике социально негативных проявлений в молодежной среде 

«Знаешь сам – научи другого». В данный момент 30 учащихся 8-10 классов прошли обучение и 

являются наставниками, проводя работу в 5 клубах по интересам. Ксения отметила, что 

членами хореографического клуба поставлено уже 6 номеров, «Юные журналисты» провели 4 

интервью, члены интеллектуального клуба стали победителями и призерами XV зональной 

научно-практической конференции Академии юных исследователей. 

 Решили: продолжить реализацию проекта «Знаешь сам – научи другого», предварительные 

результаты считать удовлетворительными. 

6.Слушали по шестому вопросу: 

 Н.В.Радченко, руководителя  школьной музейной комнаты «По волнам памяти». Она 

рассказала о деятельности учащихся -экскурсоводов, о запланированных мероприятиях, указала 

на необходимость некоторой модернизации приспособленного помещения музейной комнаты. 

Решили:  рассмотреть возможность модернизации приспособленного помещения музейной 

комнаты. 

7. Слушали по седьмому вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР. Она сказала, что   с 13.02.2023 по 17.02.2023 будут 

организованы временные рабочие места для трудоустройства подростков в количестве 9 

человек (5 дней по 1 часу). Считать основными видами работ для несовершеннолетних: 

подсобные работы по уборке территорий и помещений, оказание помощи в реставрации и 

восстановлении книжного фонда, оказание помощи в систематизации материалов и экспонатов 

в музеях Боевой Славы, оказание помощи в машинописных, печатных и оформительских 

работах.  

Решили: осуществлять организацию временной трудовой занятости учащихся в возрасте от 14 

до 18 лет, отдавая предпочтение подросткам из многодетных семей и особо нуждающихся в 

социальной защите, находящихся под опекой граждан, состоящих на учете в КДНиЗП города 

Волгодонска, ОДН МУ МВД России «Волгодонское» в первоочередном порядке. 

 

 

      Секретарь                                                 Р.Ш.Панкратова 


